Die Jugend

Dieses Jahr führten wir Aufgrund einer Doppelbelegung unser allseits beliebtes Kinderfasching in der Johannes Schwennesen Halle aus. Viele kleine Marienkäfer, Piraten, Cowboys und Prinzessinnen tobten und tanzten durch die Halle. Mit Polonaise, Limbotanz, Luftballontanz und Bonbonregen hielten wir die Kinder bei guter Laune. Für die Musik sorgte nicht nur unsere DJ's sondern auch der von den Kindern geliebte Spielmannszug.

Bei der diesjährigen Jugendkulturwoche in den Herbstferien beteiligten sich wieder zahlreiche Kinder beim Erlebnisturnen, Inliner in der Turnhalle, Gesellschaftsspiele Abend und beim Volleyball Schnuppertraining.

Den Abschluss der Jugendkulturwoche machte wie immer unser Laternelauf. In diesem Jahr meinte es das Wetter richtig gut mit uns und so folgten dem Wetter auch zahlreiche Familien. Mit ca. 300 Kinder liefen wir singenderweise durch Tornesch. Der Lauf endete am Vereinsheim, wo schon viele fleissige Helfer auf die Kinder warteten, um sie mit Würstchen, Waffeln und Getränken zu versorgen. Danke an den Spielmannszug und der Feuerwehr für die Begleitung.

Danny